
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 15.01.2018

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 20.11.2017

Auf die Frage von Herrn Grote nach einer Lösung für das WC-Problem am Busbahn-
hof erläutert Herr Prahler, dass das Ordnungsamt prüfen wird, ob ein Betrieb des Ki-
osk ohne WC gewerberechtlich zulässig ist.

Beschluss:   
Die Niederschrift wird mehrheitlich gebilligt.

Abstimmungsergebnis:   
Ja- Stimmen: 6
Nein- Stim-
men:

0

Enthaltungen: 2


